

Даймас Ф. Г. Жуков. Аивс Нуоткалга Маарга

320 B

Boudhè Lecteur.

Cependant l'hégémonie égyptienne s'est affirmée et étendue dans tous les Lagides par ses ramifications en Palestine, comparant à l'indus (J. A. 5. 26) l'œuvre de Ptolémée IV Philopator l'activité de ses prédécesseurs, dit de ceux-ci ils s'attachaient aux rois de Syrie sur terre et sur mer, se rendant maître de la Coelé-Syrie et de Chypre. Ils s'emparaient également aux tyrannies d'Asie et aux îles, disposant les plus illustres villes, localités et ports le long du littoral, depuis la Pamphylie jusqu'en Hellespont et aux régions du côté de Lyssimachie; ils s'engageaient aussi dans les affaires de Thrace et de Macédoine, installés en garnisons dans les villes de la région d'Amasée, Maronie, et plus loin encore.

Alajibou, F. Joyeux et al.
 Aproué F. Bédou, Kalyu. Dijon. 2025.

B. Leclercq.

Le grave historien (Foyotier) s'exagère peut-être l'appétit des deux allies; mais, en fait, il leur eût été difficile de s'entendre pour partager l'Egypte elle-même. Ce qui ils voulaient, au fond et ce qui fut l'objet d'un pacte réel, c'était s'adjuger les possessions des Lagides hors d'Egypte, chacun prenant ce qui était à sa portée (1) Philippe avait la Thrace dont il a vu probablement d'abord commencé la conquête (2)

(2) La Thrace ne figure pas dans le sommaire de Polybe (III, 28); mais à la fin de XIII^e livre, où il racontait les événements de l'an 204, on retrouve dans des fragments des de villes de Thrace, comme Adrane, Saron, Pedion, Kalyte, le tribu Thracie des Digeres. Il est beaucoup question dans ce livre des agissements de Philippe en Crète et contre les Rhodians, et Philippe est le seul qui ait pu avoir affaire en Thrace